

## Incendio en El Quisco dejó a tres adultos mayores damnificados

Desde el municipio de El Quisco informaron que el incendio que se registró la tarde de este lunes en esa comuna, que fue informado en Diario El Líder en la edición de ayer, dejó a seis damnificados, tres de los cuales son adultos mayores.

El siniestro afectó dos viviendas colindantes en calle Los Romanos, en el sector denominado Asamblea de Dios, donde las llamas afectaron al menos un 50% de las viviendas de material ligero que comenzaron a arder cerca de las 17 horas. Se especificó que las tres personas de la tercera edad afectadas se encuen-

tran reubicadas en casas de familiares y que desde el municipio quisqueno se gestionó la entrega por parte de Senapred de kits de emergencia, colchones y frazadas.

Además personal del área social de dicha casa edilicia recogió información para entregar otros apor-

tes a los damnificados, que perdieron gran parte de sus bienes.

Las seis víctimas del siniestro, que fue controlado por el Cuerpo de Bomberos de El Quisco, no sufrieron lesiones producto de las llamas, pero dos de ellos fueron atendidos por un shock nervioso.